
 

 

                            
 

 
Дорогие друзья, братья и сестры! 

 
Я хочу сердечно поздравить всех вас с праздником Рождества Иисуса Христа.  

Евангелист Матфей сообщает нам о том, что в рождении Иисуса Христа исполнилось 
пророчество Исаии: «А все сие произошло, да сбудется реченное Господом через 
пророка, который говорит: се, Дева во чреве приимет и родит Сына, и нарекут имя Ему 
Эммануил, что значит: с нами Бог» (Мф.1:22-23). 

 
Это первое пророчество, исполнившееся во Христе, о котором говорит Матфей. За 

сотни лет до этого события было сказано о том, что семя жены поразит дьявола в голову. 
Аврааму было сказано о том, что его Сын, его Семя принесет благословение язычникам. 
Давиду было сказано о том, что его Сын будет восседать на престоле. И вот теперь мы 
видим, что Эммануил – это Христос. Это Бог, Который с нами.  
 

Бог всегда был с верующими. Он всегда был с верными людьми. Бог был с Адамом 
и Евой, в саду Едемском. Бог был с Ноем, когда мир был поражен. Бог был с Давидом, с 
Моисеем... Бог всегда был с верными! Но теперь Он пришел на эту земли и стал 
человеком для того, чтобы быть со всяким уверовавшим в Него. 
 

Праздник Рождества – это, прежде всего, праздник для верующих, праздник для 
верных. Для тех, кто знает Иисуса Христа.  И поэтому для нас, верующих, Писание говорит: 
«Впрочем, братия, радуйтесь, усовершайтесь, утешайтесь, будьте единомысленны, 
мирны, - и Бог любви и мира будет с вами» (2 Кор.13:11). 
 

Но праздник Рождества - это праздник и для неверующих. Даже для тех людей, 
которые не знали о том, что Иисус – это Эммануил. Праздник Рождества и для них, чтобы 
они узнали истину о том, что Христос пришел в этот мир для того, чтобы стать их 
Спасителем.  

 
Иисус – это Эммануил! С Рождеством вас! Бог с нами! 

 
С братской любовью,  
 
Андрей Чумакин 
Председатель СЗОЦ ЕХБ.   
 


